

"Textos de lujuria y muerte"

Figura de "El Tila" inspiró libro de poemas de Gabriel Rodríguez



"Textos de lujuria y muerte" en el título de un libro de poesía que escribió el periodista y escritor chileno Gabriel Rodríguez.

El último trabajo literario del periodista y escritor tal que no Gabriel Rodríguez lleva por título "Textos de lujuria y muerte". Párrafo como un trabajo biográfico, presentado en un libro de poesía. Aquí el rincón de inspiración de Rodríguez no es precisamente la naturaleza, una mujer o un personaje famoso. Más bien es un criminal, un violador, un sicópata con nombre, apellido y apodo: Roberto Martínez, alias "El Tila" o conocido también como el "sicópata de La Oroya", cuya infarto prematuro desbordó con creces los anales de la historia policial del país.

"La presentación de este manuscrito en los

periodos de la tortura en que se burló de la policía a mí me impactaron profundamente y me sentí motivado a narrar el tema y desentrañarlo lo cual en su principio tuvo ser una especie de biografía, pero que después se convirtió en textos poéticos", comentó el escritor y autor de "Tela", el niño que nació en Paranal y "El horión que vino del mar", entre otras obras.

OTRA MIRADA

Gabriel Rodríguez obtuvo con algunos poemas de su libro "Textos de lujuria y muerte" el tercer lugar en certámenes literarios internacionales de poesía desarrollados en Nivel. En Francia, y donde participaron más de 20 autores. Fue un impulso que nació para

"Es cierto que fui responsable de los crímenes que cometí, pero también hay culpa de la sociedad, por las circunstancias que lo rodearon."

publicar su obra.

"Al principio envíé algunos decalitos literarios, un montón, sino los que me parecían más valiosos y obviamente el tema figura. Así allí del reconocimiento, lo que salió era que mi trabajo fue invitado entre miles que concursaron. Eso me resultó motivador", relató.

Pero el periodista y escritor su libro intenta mostrar una cara de Chile que no se ve y que se vincula a la evanescencia, la pobreza y la falta de oportunidades.

"Este libro tiene una serie de quejas en el tema que muestra en el intento de mostrar la cara de un Chile que no se ve, porque está claro que este muchacho 'El Tila' era evidentemente un marginado casi desde el nacimiento. Es cierto que fue responsable de los crímenes que cometió, pero también hay culpa de la sociedad, por las circunstancias que lo rodearon y porque tal vez nunca hubo situación que todos las personas respondan, y eso lo llevó definitivamente a convertirse en un criminal, entonces el libro intenta dar cuenta también de esa mirada", concluyó.

Manuel Herrera

Figura de "El Tila" inspiró libro de poemas de Gabriel Rodríguez [artículo] Manuel Herrera

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Figura de "El Tila" inspiró libro de poemas de Gabriel Rodríguez [artículo] Manuel Herrera. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)